

4月の
政治戦

日本共産党を伸ばし
自民党を減らすことが

消費税10%ストップの 決め手です

いまからでも、とめられる—歴史が証明しています

1987年、中曽根内閣が導入をねらった売上税(消費税)。同年の統一地方選挙で、日本共産党が全国的に過去最高の議席へ躍進、自民党が敗北して導入を断念させました。全国にひろがった「増税やめよ」の運動と日本共産党の躍進が、自民党をおいつめた結果です。声をあげれば、消費税増税を止められます。

財源はあります—日本共産党の提案

大企業に中小企業並みの法人税率で…………… 4兆円
大株主優遇税制の是正 …………… 1.2兆円
+戦闘機の「爆買い」など5年で27兆円以上もの軍拡をやめる

安倍政治を終わらせる!

日本共産党の躍進で「市民+野党」をさらに前へ

区議会議員

羽鳥 だいすけ

プロフィール

'86年生まれ、群馬県出身。群馬県立高崎高校卒、中央大学法学部政治学科卒 ◆
'09年 民青同盟都委員会常任委員、'14年 党都議団事務局 ◆ 現在、区議1期。
総務委員会、少子高齢化対策調査特別委員会 ◆ 趣味:料理、マンガ。

日本共産党

前区政の時から自民・公明と対決

「新区政を前に進める」か、旧区政への後退かが鋭く問われます。

自民・公明主導の前オール与党区政と一貫して対決

酒井区政誕生へ

区民の運動と一緒に力をつくす

自民・公明主導の旧区政が、あいつぐ国保料・介護保険料の値上げや、すべての保育園の廃止・民営化、高齢者福祉センター廃止など、区民施策削減を進めるなかで、日本共産党は財源も対案も示し「区民施策削るな」と一貫して対決してきました。

安倍自公政権への怒りと、区民の声を無視する旧区政に対して、「区政を変えよう」と運動が広がるなかで、日本共産党は区民運動と他の政党・会派と一緒にねばり強く力をあわせてきました。

この力が昨年6月、酒井新区政の誕生へと結実しました。



◀区民のみなさんの運動と力をあわせ奮闘してきました。

写真は2015年の安保パレードでのあいさつ。左端から、来住、浦野、いさ、小杉、植木元都議、山添拓参議院議員、羽鳥、広川、長沢の各氏。

旧区政への逆流ゆるさない

はじまった新区政での改革を

日本共産党の躍進でさらに前へ

日本共産党は、新区長や他の会派とともに、これまでの計画の見直しを推進。旧区政時代からの提案の多くが、2019年度予算で具体化されつつあります。

一方、自民・公明は旧計画の見直しが示されるたびに「予算が無駄になった」「区民の声があれば何をやってもいいのか」「議会軽視だ」などと、執拗に抵抗。昨年6月の区民の審判を敵視しています。

自民・公明による妨害で具体化できない課題も数多く残されています。4月の政治戦では、新区政を前に進めるためがんばります。

酒井区政で 見直された 計画

児童館の全廃計画撤回
区立保育園・幼稚園の全廃・民営化の見直し
1万人アリーナ計画の見直し
哲学堂公園再生整備計画の見直し
平和の門(旧中野刑務所正門)の保存

みなさんの願いを
「反自民」つらぬく

日本共産党の7人に託してください

中野の広場

日本共産党中野地区委員会は以上の見解を発表しました
2019年4月号外 中野区野方1-17-4 / 中野の広場社

区民の声 つらめ ブレずに貫き ねがいが実現へ

日本共産党

日本共産党は旧区政時代の毎年、予算案に「暮らし最優先に」と組替えを提案してきました。自民・公明は「パフォーマンスだ」「意味がない」などと批判してきました。

しかし、区民の切実な声に裏打ちされた提案は、「社会科見学のバス代

補助」「私立保育園補助金の増額」など削減された区民施策の復活につながっています。

4年間で提案してきた区民施策28事業のうち11事業が実現。区民の声をブレずに貫く姿勢は、区政転換の大きな力となっています。

区民の声をふみにじる自民・公明

自民・公明は、区政転換に背き、旧区政に固執する姿勢がより鮮明となっています。

平和の森公園再整備計画をめぐって

区民・利用者は発表当初から、平和の森公園の樹木伐採、100㎡コース・300㎡トラック設置に「反対」の声をあげ、1万を超える署名、12の請願・陳情を提出してきました。しかし、自民・公明は、区民の声をすべて無視し、工事を強行してきました。

区長選挙では計画の見直しを公約した酒井区長が当選し、区民の意見をふまえた見直しの手続きが進められてきました。しかし、自民・公明は、その見直し案を「手続きがおかしい」「議会軽視」などと非難。区民の願いを無視し、数の力で否決しました。

日本共産党は区民の声を力に
区政の改革前進へ全力をあげます。

毎年の予算に組替え提案 **28** 事業中 → **11** 事業が実現

公契約条例の制定準備 / 子どもの健康生活実態調査等 / 社会科見学・遠足交通費の拡充 / 就学奨励の増額 / 私立保育園補助金の増額 / 特別教室への冷房取り付け / 不妊治療費助成制度の創設 / 認可保育園の増設推進 / 精神障害者の福祉手当支給 / など

7人の
区議団で

“3つのまもる”へ全力

子どもを
まもる

認可保育園増設で待機児童解消 すべての児童館の存続

中野区の保育園待機児童は、今年の第一次申込で230人。認可保育園の増設は喫緊の課題です。

くらしを
まもる

国保料・介護保険料の引下げ 特養ホームなど高齢者施設増設

重い国保料の負担が家計を苦しめています。日本共産党は値上げする中野区の国保会計に反対、基金も活用して値上げストップを主張。国庫負担の増額を求めるよう提案しています。

まちを
まもる

住宅耐震リフォーム助成の実施 羽田新飛行ルートは中止・見直し

羽田空港の国際便増発計画で、中野上空が航空路に…最も本数が多い時間帯では地下鉄の中と同じ騒音になる事や、落下物の問題も解決できていません。

開かれた区議会へ

- › 政務活動費による飲食代の支出禁止
- › 議会資料の傍聴者への配布
- › インターネット中継など

日本共産党を応援します

庶民のくらしを守るため 消費税増税ストップへ

地域経済に破壊的な影響をおよぼす増税中止へ、ブレずに奮闘する日本共産党に期待します。



税理士
湖東京至

憲法をまもり、活かす とりくみをさらに前へ

中野から個人を尊重する政治実現へ、力の発揮を期待しています。



弁護士
水谷陽子

サポーター募集中

JCP Japanese Communist Party Supporter Supporter



中野版 JCPサポーター
公式 LINEアカウント



羽鳥だいすけ公式
Twitter

